

皆さん、こんにちは、院長の上野です。もちろん、大過なく、お元気でお過ごしのことと思います。

新しい生活環境が始まって、やっと慣れたきたかな～？なんて思った矢先に、「ゴールデンウィーク！！」…またまた、遊びクセがついちゃったりして…まさか、あなたに限ってはそんなことはないと思いますが…？

また、この時期になると良く聞かれる「五月病」なんてイヤな言葉もあります。元々は、厳しい受験戦争？を勝ち抜いた結果、見事、志望した大学への入学を果たした新入生たちが、受験という人生最大のセレモニーが終わった後の目標を見つけることが出来ずに、無気力に陥ってしまうさまを表した言葉らしい…。しかし、現在では大学生に限ったことではなくて、社会人でも、誰にでも、老若男女に当てはまる言葉なのかもしれませんね！？

でも、冷静に考えてみてください！そもそも、自分の人生の目標なんてものは、あくまでも自分で見つけるもので、他人が考えてくれたり、教えてくれたり、宛がってくれたりするものではありませんよね？他人の人生じゃないんだから、自分の頭で考えて、自分の足で歩いて行く…普通に当たり前のことです。誰だって成功したい！でも、成功だけが全てじゃないし、時には失敗したっていいじゃない！決して無駄じゃありません。失敗が人生の糧になります。何事も、楽あれば苦あり、七転び八起き…もっと、人生のドラマを楽しみましょう！

さ～て、今月もイキイキと元気で過ごしましょう！！



こんにちは、上妻です！私の姉から今度手術する事になります検査入院しますと電話が入りました。

結果を聞きに行くと、ありとあらゆる検査(MRI・カテーテルその他いろいろ…)をしたそうですが、検査の結果病気の原因がどの臓器からのものかが判らないと告げられ、手術は最悪の場合10時間！簡単な場合は3時間！そして変わった症例なので勉強会に使うてよいかの承諾と、手術には三人のドクターがつくと話されたと言われました(>_<)

無理して笑顔で話してくれた姉でしたが、かなり動揺しているのが伝わります(˘;)

無力の私は、ただただ神頼みで…

手術当日！姉から手術が無事終了3時間で済んだとメールが届きました(^O^)/

それからは毎日病院通いで、姉がこれで余命30年かなと言いつつには大笑いでした(^O^)

今度の事で、毎日健康で過ごせるのが一番の幸せであらと感じました。



「定番商品」

他院にはない、最新のホワイトニングシステムで開始以来、多くの方々に、ご好評をいただき、定番商品となっております。相手に好感触を与える最大の武器！絶対条件！を知っていますか？

答えは、「白く輝く美しい歯」です。「歯のホワイトニング」をお勧めします。

また、レーザーによるお試しコースも設けましたので、お気軽にどうぞ！！



当院は、スポンサーとして、「ロアッソ熊本」<http://roasso-k.com/>を応援しています。皆様も宜しくお願いいたします。



こんにちは！宮崎ですo(^-^oすっきり暖かく…いや、少々暑いぐらいの季節になりましたね(^_^;))

この時期になると、年中降り注がれているとは言われていますが、紫外線が気になります。特に今年は！！というのもつい3週間程前、いつものように朝から出勤前のお化粧を始めようと鏡を覗くと…あり～つつw(☆o◎)w

なんと！目の下にシ、シミがっ！！ガビン(ToT)なんだか最近、やたらとホクロが増えている事も気になったので、さっそく皮膚科を受診してみる事に！先生に顔を見せ、訴えを述べた瞬間に返ってきた言葉は「こら、カンパンですたい」それは、最近CMでもよく耳にする言葉でした。

やはり、紫外線が原因のメラニン色素沈着で、治す方法として内服薬のビタミン剤と外から肌に直接つけるコウジ酸をいただいて帰りました。さて、受診して1週間 効果の程はまだわかりませんが地道に頑張る予定です。

いや、実はその皮膚科で聞いた話ですが今はシミに対して即効性のあるレーザーもあるというウワサ！そっちに乗り換えようかと迷い中ですf^_^;



こんにちは、山田です。何を隠そう私はバックコレクターです(・ω・)なんてカッコ良く言っちゃいましたが、実際は安くて可愛いバックを一つ一つ買ってしまい、気がつけばそのバック達は押し入れでデビューを待つ状態σ(^-^;))

そんな私が今、重宝してるのはエコバック☆これもずいぶん前に買ったものなのですが、引っ越しのときに発見!! 買い物時には便利なので常備してます(^_-)☆しかしエコバックにもいろんな種類がっΣ(￣口￣) バックコレクターの血がさわぎますがぐっとこらえたいと思います(*^o^*)



こんにちは、山下です。最近は犬や猫を飼われている方がすごく増えていますよね？ 私も犬が欲しいと思っている1人です(^-^)ペットショップやペットグッズもどんどん豊富になっているそうです。

それとはうらはらに保健所などに持ち込まれている動物が多いのをご存知ですか？熊本は九州で福岡に次いでワースト2位だそうです。H18年には犬5246頭、猫3064頭が殺処分されたそうです。

最近のペットはすごく幸せだと思っていましたが、こういう現実があるんだとすごく悲しく、人間は身勝手だなと感じました。そんな中で動物愛護センターによって新しい飼い主を探す『譲渡会』というのが開催されているそうです。そういう活動によって少しでも動物達の命が救われていけばと感じます。

平成20年5月の診療日のお知らせ

休診… ■ 午後休診… ■

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	31

